



Bildbeschreibung: Virtueller Messestand der Dr. Hans Riegel-Stiftung auf der MINT-EC-Schulleitungstagung 2021
©MINT-EC – Das nationale Excellence-Schulnetzwerk

Jährliches Highlight auf der MINT-EC-Schulleitungstagung 2021 bot die feierliche Aufnahme der zehn neuen MINT-EC-Schulen, von denen bereits drei als Anwartschaftsschulen im Netzwerk aktiv waren, in das Schulnetzwerk. Mit 339 Mitgliedsschulen gehören ungefähr zehn Prozent der deutschen Gymnasien dem nationalen Excellence-Schulnetzwerk an. Die Bewerbungen der neu aufgenommenen Schulen überzeugten die Fachjury im diesjährigen Auswahlverfahren mit einem hervorragenden MINT-Profil, welches sie für das nationale Excellence-Schulnetzwerk MINT-EC qualifiziert. Die 339 zertifizierten Schulen profitieren von den hochkarätigen Förderprogrammen und innovativen Veranstaltungsformaten des Vereins. So dürfen MINT-EC-Schulen das von der Kultusministerkonferenz der Länder (KMK) unterstützte MINT-EC-Zertifikat verleihen. Dieses würdigt das MINT-Engagement von Schüler*innen während ihrer gesamten Schullaufbahn. Es bietet Hochschulen und Wirtschaftsunternehmen eine verlässliche, von den Schulsystemen der Länder unabhängige, Einordnung der Schülerleistungen in MINT. Darüber hinaus unterstützt MINT-EC die Vernetzung der Schulen untereinander sowie mit Unternehmen und wissenschaftlichen Einrichtungen.

Zum Film „Die neuen MINT-EC-Schulen 2021“: <https://www.youtube.com/watch?v=7b5BJuaq6M4>

Weiterer Höhepunkt der Veranstaltung war die jährliche Veröffentlichung des MINT-EC-Jahresreports mit spannenden Einblicken in die MINT-EC-Veranstaltungen und Wettbewerbe sowie den Highlights aus der Netzwerkarbeit des vergangenen Schuljahres 2020/2021.

Zum neuen MINT-EC-Jahresreport 2020/2021: <https://www.mint-ec.de/aktuelles/jahresreport/>

Die virtuelle Jubiläumsveranstaltung wurde gefördert durch Gesamtmetall im Rahmen seiner Initiative think ING., der Siemens Stiftung, der Dr. Hans Riegel-Stiftung sowie der Deutschen Gesellschaft für zerstörungsfreie Prüfung (DGZfP).

Hinweis an die Redaktion: Ausgewählte Bilder der Veranstaltung erhalten Sie auf Anfrage gern in einem Presse-Kit.

MINT-EC – Das nationale Excellence-Schulnetzwerk

MINT-EC ist das nationale Excellence-Netzwerk von Schulen mit Sekundarstufe II und ausgeprägtem Profil in Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik (MINT). Es wurde im Jahr 2000 von den Arbeitgeber*innen gegründet und arbeitet eng mit deren regionalen Bildungsinitiativen zusammen. MINT-EC liefert ein breites Veranstaltungs- und Förderangebot für Schüler*innen sowie Fortbildungen und fachlichen Austausch für Lehrkräfte und Schulleitungen. Das Netzwerk mit derzeit 339 zertifizierten Schulen mit rund 360.000 Schülerinnen und Schülern sowie 29.500 Lehrkräften steht seit 2009 unter der Schirmherrschaft der Kultusministerkonferenz der Länder (KMK). Hauptförderer von MINT-EC sind der Arbeitgeberverband Gesamtmetall im Rahmen der Initiative think ING. sowie die Siemens Stiftung und die bayerischen Arbeitgeberverbände bayme vbm und vbw.

Ansprechpartnerin Presse MINT-EC:

Irene Menke

Referentin für Öffentlichkeitsarbeit und Digitale Kommunikation

MINT-EC e.V.

Am Borsigturm 15

13507 Berlin

Telefon 030.400067.39

menke@mint-ec.de

www.mint-ec.de

[Facebook](#) | [Twitter](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#)